

# FPII

## **Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Giat Sambang di Kantor Desa Caringinkulon**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID**

Jul 28, 2023 - 10:24



*Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Giat Sambang di Kantor Desa Caringinkulon*

Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kantor Desa Caringinkulon, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat sinergi dan kemitraan dengan pihak desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin. (28/07/23).

Dalam kesempatan yang berharga ini, Brigadir Ananda Pratama SH, didampingi oleh perangkat desa serta staf Kantor Desa Caringinkulon, berdialog secara intensif mengenai situasi kamtibmas di wilayah desa. Pertemuan tersebut menjadi ajang tukar informasi dan pemahaman mengenai potensi masalah yang perlu diatasi serta upaya pencegahan tindak kejahatan.

"Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, termasuk berkoordinasi dengan pihak desa. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan pemerintahan desa sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Brigadir Ananda Pratama SH.

Kapolsek Caringin, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. Ia menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa-desa.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tingkat desa memiliki peranan strategis dalam membantu tugas-tugas kepolisian. Kerjasama dan koordinasi yang baik dengan pihak desa dapat lebih mengoptimalkan pelayanan dan pengamanan di wilayah kita," kata Kapolsek Caringin.

Selain itu, Kapolsek Caringin juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diharapkan melaporkan setiap hal yang mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau aparat kepolisian terdekat.

Giat sambang di Kantor Desa Caringinkulon ini menjadi salah satu dari rangkaian kegiatan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan peran sebagai jembatan komunikasi antara masyarakat dengan Polsek Caringin. Sinergi dan kolaborasi yang kuat diharapkan dapat semakin meningkatkan rasa aman dan nyaman di desa-desa wilayah hukum Polsek Caringin.